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ATA DA DUCENTÉSIMA VIGÉSIMA TERCEIRA REUNñO ORDINÁRN DO

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE JUNDNí- COMUS

2234 reunião ordinária - Realizada em 26.04.2023

Aos vinte e seis dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três, às dezenove

horas e oito minutos, foi realizada a Ducentésima Vigésima Terceira Reunião Ordinária

do Conselho Municipal de Saúde de Jundiaí - COMUS, de forma on line, por meio do

aplicativo Zoom, conforme informado e combinado previamente, com encaminhamento

do link e lD a todos os conselheiros. Foi disponibilizado o Auditório do 80 andar do Paço

Municipal, juntamente com técnico e equipamento, para os conselheiros que tivessem

dificuldades em acessar o aplicativo. Participaram da reunião os conselheiros: Admilson

do Carmo Batagin, titular - representante de Sindicatos de Trabalhadores; João Bosco

Machado Costa, titular e Jaime Sant'Anna Pinto, titular - representantes de Entidades

Comunitárias de Bairros; Maria Cleuza Buoni Cunha, titular; Cleber Raimundo de

Oliveira, titular e Ralf Milani de Carvalho, suplente; Márcia Regina Alves Gonçalves,,

titular - representantes de usuários e/ou Conselhos Gestores; Juliana Leticia Santos,

titular e Dalva de Jesus Monteiro, suplente - representantes da Pessoa com Deficiência;

Renata Bataglia Galli, titular - representante de Demais Associações; Adyr Augusto da

Silva Bastos, titular; Renato Basílio, titular; Gislaine 
-Lucena 

lannacone, titular
representantes dos Servidores da Saúde; Ada Maria Fossen, titular - representante de

Associação ou Sindicato de profissionais com participação na área da Saúde; Tiago

Texera, titular e Dayane Aparecida Pereira Martins, suplente; Marco Antônio Viscaino,

titular e Daniele Cristina Evangelista Cintra, suplente - representantes da Unidade de

Gestäo de Promoção da Saúde; Alessandra de Araújo Citelli, titular - representante dos
Demais Órgãos da Administração Pública; Alexandre Rodrigo Mezei, suplente (nesta

reunião na qualidade de titular) - representante de Hospitais Filantrópicos; Marcus

Casarin Comegno - representante dos Serviços de Saúde Com Fins Lucrativos. Os

conselheiros Candido Gabriel Menegatti Freire de Souza, Maria Roseli Maestrello,

Jaqueline Attolini Muraro, Marlucy Araújo Fontenelle Sichetti e André Santos dos Anjos
justificaram ausência. Reuniäo agendada com a seguinte pauta: la Deliberação da ata
da 222a reunião ordinária (29103120231; 2d Deliberação do Convênio com a

FMJ/Hospital Universitário; 3a Deliberação do Aditamento do Convênio com o
HCSVP de no 0612022 - Prontos Atendimentos; 4a Deliberação da Prorrogação do

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botånico - JundiaÍ -Sp - CEp 13214-gOO
Fone:4589-8813

E-mait: comus@iundiai.sp. gov. br

ff



33

34

35

36

JI

38

39

40

41

42

43

44

45

46

47

48

49

50

5l

52

53

54

55

colrs¡lHo tulilctPAt
DE SAÚDE. JUIIDIAi

Gonvênio com o HCSVP de no 1812022 - Estratégia de Saúde da Família; 5a

Deliberação do Plano Anual de Trabalho da GISTT; 6a lnformes: Etapa

Macrorregional da 9a Conferência Estadual de Saúde. A conselheira Renata Bataglia

Galli cumprimentou todos e manifestou o desejo de se desligar do COMUS, pois näo

estava dando conta das demandas do trabalho, por isso, não participava das reuniões

do COMUS. A secretária do COMUS Sra. Tânia Roveri solicitou que ela encaminhasse

e-mail formalizando o desligamento para fazerem a Portaria. A conselheira Renata

Bataglia Galli concordou e disse que participaria dessa reunião e depois oficializaria seu

desligamento. O Gestor da Unidade de Promoção da Saúde e Presidente do Conselho

Municipal de Saúde, conselheiro Tiago Texera, iniciou a reunião cumprimentando os

presentes e relembrou que todos os conselheiros teriam direito a fala durante a reunião

e que os demais participantes, não conselheiros, teriam direito a fala após o item de

pauta dos lnformes. Na sequência passou para o lo Ponto de Pauta: Deliberação da

ata da 222a reunião ordinária (29/03t20231. Perguntou se alguém queria fazer alguma

alteraçäo, inclusão ou supressäo na ata, e mencionou que a mesma era a transcrição

do que havia ocorrido na reunião passada. Não havendo nenhuma manifestaçäo, a ala

da 222a reunião ordinária (29tù3t2Ù23l foi aprovada por consenso, sendo

dispensada a votação nominal. 20 Ponto de Pauta: Deliberaçäo do Convênio com a

FMJ/Hospital Universitário. O Gestor Tiago Texera disse que o convênio venceria dia

trinta de abril e seria renovado, por doze meses, com alterações de metas e valores.

Contou que foi amplamente debatido na reuniäo das Comissões do COMUS e do HU' O

Diretor Financeiro da UGPS e conselheiro Marco Antônio Viscaino realizou a seguinte

apresentação:

\r-
Av. da L¡berdade s/n - Jd. Botånico - Jundiaí -SP - CEP 13214-900

Fone: 4589-881 3
2

e-ma¡l: comus@iundiai.sP.qov. br
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Novo Convênio - Hospital Universit¿{rio
Vigência: maio/20.23 à abtl/2024;

ßromeÊ Äûre¡to/ilês
Ultrassouoglafia t30

270

Fone:4589-8813

o Novo ccnv€nio adequando os cusbs do hospital e atrpliando a oferùa de exarnes para elucidaçâo diagrróstica;
o o Hospital L-niversitário garanb portas hospitalares de enhada úîica para urgências e erærgências pediátricas,ginecológicas e obstÉbicas.

o o Hæpital Llnivæik{rio dispmihiliza 100oÁ de sua æhutua hospitalar sus para a ex€",lcão assistrerrci¿l destePlano de Trabalho' o hospitai tarribÉm possui ert"ot rtu hospitalarriao sisparr'assistencia à saúde supleurerrtar,

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí _Sp _ CEp 13214-gOO
r
J

H O S PITAL U I\ I \rE RSITÁRI O

Unrclacle cle Gestão de promoção da Saircle
Prefeiftrra cle Juncliai

Convênio llospitular

ffi1
,uNDrAÍ

EflHU
,uilDtAi

Hospitalar R$ 108.6.19.155,72

e-ma¡t: comus@iundiai.sp.qov. br
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I{ovo Convênio - Hospital tlniversitário

ùtetâsQüâDtitetivâs/ nSA.Z+Z.ZO:.OO
Quelitâtiÿâs

BianesDiagnôsticos R$30ó.83'!.31

Descrição

R5 8.7,1.7.2ó2.00 R$ 8.7+7.262.00 RS 8.747'262.00

I .. --l
RS 8.7+7.262.00 RS 8.747.262.00

R$ 30ó.83'1,31 I R$ 30ó.834,3r i R$ 30ó.834,3I R$ 30ó.834,3 I R$ 30ó.83+,31

1btuL'. nS 9.054.09631 ß]¡9.0s4.o96rt

Vdor Me¡sal

¡{etâs QrâDtitetivas/
Qualitetiÿas

R$ 8.14:ì.Zi|I,OO R$ 8.747,262,00

58

59

60

6r

62

63

64

65

66

67

68

69

70

71

'72

t3

74

75

76

1',7

Exames Diagnósticos R$ 306,83+.3r R$ 30ó.83.{.3 t

TotuL,,, RS 9.054'09631

-¡ÌÌ.-Èæf 

Ër'irs?:"1ì*;

com o convên¡o ass¡stencial do HU

FMJ/Hospital Universitário foi

. Não havendo mais dúvidas o Gonvênio com a

colocado em votação e foi aprovado por

o Gestor Tiago Texera acrescentou que repactuaram as metas assistênciais do Hospital

em especial da elucidaçäo diagnóstica e que ampliariam ainda mais a parte ambulatorial

e hospitarar. contou que na úrtima década aumentou a incidência de câncer colón retal

e tornariam protocolo que a Atenção Primária solicitasse colonoscopia e endoscop¡a'

Após a apresentação do convênio foi aberto espaço para que os conselhe¡ros

pudessem tirar suas dúvidas. o conselheiro cleber Raimundo de oliveira frisou que o

convênio era do Hospital HU näo tendo relação com o convênio que o HCSVP celebrou

na área de ortopedia. o Gestor Tiago Texera pontuou que o HCSVP fazia as cirurgias

eletivas no HU, Santa Elisa e em breve iniciariam no Grendacc, mas näo tinha relaçäo

unan¡m¡dade pelos conselheiros: Admilson do carmo Batagin, João Bosco Machado

costa, Jaime sant'Anna Pinto, Maria cleuza Buoni cunha, cleber Raimundo de

oriveira, Márcia Regina Arves Gonçarves, Juriana Leticia santos, Renata Bataglia Galli,

Renato Basílio, Gislaine Lucena lannacone, Ada Maria Fossen' Tiago Texera' Marco

Antônio viscaino, Alexandre Rodrigo Mezei e Marcus casarin comegno' os

conserheiros Adyr Augusto da sirva Bastos e Aressandra de Araújo citelli não estavam

conectados no momento da votação. 3o ponto de pauta: Deliberação do Aditamento

do convênio com o HCSVp de no o6t2o22- prontos Atendimentos. o Gestor Tiago

Av. da Liberdade s/n - Jd' Botânico - JundiaÍ -SP - CEP 13214-900

Fone:4589-8813

F
4

ÿalor Me¡¡al

out/23set/23e$olZSlu'tlz1iun/03maí123
Descriçåo

ns9las1,øwtRt9,054,A96Å'nt9.o!tL096r7¡Ú9.Oi4.O963t

ù:t21mú12{Íel¡i24ianl24ilezl23tovl23
R$ S.7,t7.262,00

R$ 30ó.83.t,31

R$ s,747,262,00

R$ 306.83+.3 I

R$ S.747.262,00

R$ 30ó.83+,3I

R$ A,7+1,262,00

R$ 30ó.83+,3¡

nt9.0Í,AØ96ß,r'J9.OÍ,t09q?7nt9,os4.o943tR:t9.Oi4.A96rtRý9.054.0963'

E-ma¡l: comus@jundiai.sP.qov. br
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Texera comentou que aumentaram as viroses e as bronquiolites no Brasil, no Estado e
em Jundiaí, o que acarretou em aumento da procura nos pA's e o HU ficou
sobrecarregado principalmente no pronto socorro infantil. Devido a isso, a partir do dia
primeiro de maio o PA da Vila Hortolândia passaria a atuar vinte e quatro horas, por três
meses, considerando o aumento das doenças respiratórias, visando desafogar as
urgências e emergências. o Diretor Financeiro da UGPS Marco Antonio viscaino
apresentou e explanou o que segue:

HOSPITAL DE CARIDADE SÃO
VICENTE DE PAULO

convênio da Rede de Atenção pré-Hospitalar pA,s
(P ro n to s Ate n d i nte nto s)

lJniclaclc cle Gcst¿ìo dc promoção cla Sailcle

,uNDtAt

I'rcll'i t ura d<¡ Juncliaí

æi

85

\ç
Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí _Sp _ CEp 13214_gOO

Fone:4589-8813 5

E-ma¡t: comus@iundiai.sp.qov. br
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86

:l"tlitamento do Convênlo n" 0612022- PAHo rtolânrlia 24h

Vigência 07 / 05 / 2023 à 37 / O7 / 2023;

o

o

o

Horário de Funcionamenho: todos os dias de 19 às 07 horas (notutno);

Período; maio a julho/2023.

Tipo de atendjsrento / área de abtangência:
Mådica e Pediatria (urgÊncia e elrrerg€rrcia),

atendime¡rto enr agenda
aléon de exosle de ¡aio x

Aditamento do convênio n" o6f2022- PA Ponte são João

Vigência: 01 I os / 2023 à 31' / 07 / 2t23¡

ÿdrÉ[ddlÞ¡-ld¡ú¡¡lhú
kí¡¡l¡ün

R5 258.001.13l 42 PLINT0[Sn.r'rtôcs lrtúdicos clìl Ohì¡rÌl Gsral

L' Pl{iiìlriâ dc I 2 hr)r¿ìs

04 [NFrìRþlElRO ltlNloR
R9 44.21t9.26

OI NNFIRMIiIRO PLENO
tiq u i¡l c d c Pro li ssion ai s

RS 25.000,00
lic.rviços dç' Tct c('iros

ÿ¡lorlot¡llll¡-. Rt 327¿10¡9

Horário de Funcionarnento: todos os dias das 07 às 19 horas;

Período: maio/2023 a feveruiro,/2024,

emCllnica

de urgÊncìa e erergência em Cllnica

o

o

ô Tioo de atetdimento / área de
Mådica e Pediatria (urgÊncia e

abtaneência: atenclimetrto en agetrda abetta, de casos

emergõncia), na região da Ponte Siío Joâo e redondezas

87

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - JundiaÍ -SP - CEP 13214-900

Fone:4589-8813

6

Itro nto s Ate nd i m e,I t0 s
'iËi

lur{DrAi

vicüi¡¡ri(lr¡¡Ëd¡dcE¡ü¡¡¡t
lt.Él¡td

RS 229.000,0013SFlentôcs Méd¡cæ uu Clíuic¡ Ger¡l c

Pâdi¡Þiå dê 12 horas

3 AuxiÏ¡rcs dc Enfcnn¡tem
¡ ÂruiliåFr r

6 En{êmeircs
t 1Áñ;â6s dÞ Enfåm¡leE RS 142.000,00EquiÞc de ProfigEiüris

Rs 2.o0o,æ
nq 7 000-o
R9 15,000.æ
RS 85.000,@

Prontos Atendimentos
rrbi

,uNDlAl

e-ma¡l: comus@iundiai.sP.qov. br
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O Gestor Tiago Texera afirmou

Rede de Urgência e Emergênc

que o convênio traria acesso em tempo mais oportuno a
ia. A conselheira Maria creuza Buoni cunha questionou

Atlitamento do convônÍo n" 0612022- pA Hortolând ra 24h
HCSVP- Rede de Atenção prÉ-Hospitalar(pA's)

;.,:::i#ð;Èiá¡Y*Ì,Ërjé*ì-

Aditamento do convênio n" 0612022-pÄHortolândia 24h

HCSVP- Rede rle Atenção prÉHospitalar(pA's)

89

90

9l

92

93

94

se o PA Hortolândia funcionaria vinte e quatro horas por apenas três meses. o Gestor
Tiago Texera respondeu que no primeiro momento funcionaria em: maio, junho e julho.
Assim poderiam avaliar a demanda, lembrou que tinham impacto financeiro para

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico _ Jundiaí _Sp _ CEp 132i4_gOO
Fone:4589-8813 7

Pruntos Atendintentos 'æ'
¡uroraí

tonÿ2t tû/z¡ ,ttl23 lgol21t ú123
R3 3.06551.s37 RS 2.0ót5t{?? R5 :065'51.t.37 RS ¿065.51d27 R5 ¿065,5r+.37

PARrtio R3 537¿169,{5 R3 5?7.t69.ts RS s3?.{69.{6 s37.{69.{SRS s:7-{60..1sR5

P.A PoâE sàoJoåo R5 3:7:10,39 RS 33r.3t(}39 R5 337.310.311 RS 3:7,310.39 R3 3:7.:10.39
Hroli¡di¡ RS L0c3J¡dÉ6 R3 1.0cg1i{Ëó R5 ra:317{,66 R5 r0331;*.66 RS r0::.17{.66

PA Hübl¡r¡d¿ II¡OTURNO.. R3 {80o0o'00 RS {8û00û.00 Rs 4Bû{rm.üt RS RS

Íüø,,- ßl.arzJ6',7, Elt UZ?.t$r, ß4írratrl ßt,rl?aöì'' nt t tta:r.r647'

PronÍos Atendintentos ffi
¡unorni

V¡brUÈri¡l
oq/23 wlãn ùq/¿3 l8,l24* tul2r

PÅCÐtl¡l R3 :.06ss1{:? RS :.06Ésrd¡t RS :46tS1*,3? RS 3f)6tÉr*,:t R5 3065,51{.at
R3 5:Tit69,¿5 RS 5t¡.+6945 Rt 53?J6Ð..ts RS 5:7.{69.{5 RS s:r.+69..t5

PA PouÞ S¡o ¡Õio R5 ¡:r¡1.o39 R5 s3¡.3to39 R3 t:ri10,39 R5 33i.310.39 RS 3:r.:10.3e
PÂHtrtDlàrd¡ Rs 1,m3J7d66 RS 1.L21,t7t66 RS llt3¿1¡¡,66 RS ¿0:317¡ú6 Rs !0?:.17.¡.66

/'t¡oTuRNO.. RS R3 RI RS RS

total- 6 3.9{lzsÍAz" nt ttø,töt4r? n8 E r¿¡6¡,17 at 3.ru2a4?, N ir,9a23â477

E-mail: comus@iundiai.sp. gov. br
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manter um PA vinte e quatro horas e também que os meses citados eram o período de

maior circulaçäo dos vírus. Ressaltou que a urgência e Emergência do município era

compreta com cinco pA's em funcionamento e depois das 1gh tinham atendimentos nos

serviços: pA centrar, na upA vetor oeste e no pronto socorro rnfantil do Hospital

universitário. Disse que a partir do ano de dois mil e vinte e quatro teriam as entregas e

ofereceriam mais serviços. o conserheiro Jaime sant'Anna pinto indagou quando

iniciaria o aditamento. o Gestor Tiago Texera respondeu que iniciaria no dia primeiro de

maio. colocou que até meia noite nos PA's tinham volume alto de pessoas' da meia

noite até as seis horas da manhã diminuía a procura, portanto, o PA näo possuiria a

mesma estrutura do dia, mas garantiria atendimento vinte e quatro horas' o

Aditamento do convênio com o Hcsvp de no o6tzo2z- prontos Atendimentos foi

corocado em votação e foi aprovado peros conserheiros: Admilson do carmo Batagin,

Joäo Bosco Machado cOsta, Jaime sant'Anna Pinto, Maria cleuza Buoni cunha' cleber

Raimundo de oliveira, Márcia Regina Alves Gonçalves, Juliana Leticia santos' Renata

Bataglia Galli, Renato Basílio, Gislaine Lucena lannacone' Ada Maria Fossen' Tiago

Texera, Marco Antônio viscaino, Alexandre Rodrigo Mezei e Marcus casarin comegno'

A conselheira Alessandra de Araújo Citelli se absteve e justificou que entrou atrasada

na reuniäo e não ouviu a explanaçäo. o conselheiro Adyr Augusto da silva Bastos não

estava conectado no momento da votaçäo. 40 Ponto de Pauta: Deliberação da

ProrrogaçãodoconvêniocomoHcsVPdenolSt2o22-EstratégiadeSaúdeda
FamÍlia. o Gestor Tiago Texera adiantou que renovariam nos mesmos moldes' mas em

breve pautariam a ampriação do convênio para corocarem mais profissionais nas UBS's

de acordo com o que previa a diretriz do Plano Municipal de saúde' o qual dispunha

sobre a Ampliação da Estratégia de saúde da Família' o Diretor Financeiro e

conselheiro Marco Viscaino fez a apresentação que segue:

F
Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEP 13214-900

Fone:4589-8813

8

E-mail: comus@iundiai. sP'oov. br
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Pronugação tlo Convônio n" lg/2022_ ESF
(mesmos mokles)

Vigência: 01, / OE / ZOZS à j0 / O4 / 2024;

R$ 35.588,472,00

o Serviços: Atual¡netrte o conv€nio soü¡ta com 2L serviços de saúde;

o Equipes: soûÈm u¡rt total de 3S1Á¡ncionários;

o oþetivo: Pro:mova a assistência à salide coo"r êtrfase nas regiões de uraiot vr¡ûrerabilidad.e a partìr d.a execução d.a
EsfuatÉgìa de saúde da Fasrília e Esbaü6gia de Agenbs comunitÉrios, por reio da ætruturação de Equ.ipæ de saúde da
Família e EACS' e a:rqrliar as açöes dos Núcleos Arqrliados de saúde d.a Fa¡níli¿ e Atetrçäo Básica (NASF-AB).

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botånico _ Jundiaí _Sp _ CEp 13214_gOO
Fone:4589-8813

F

HOSPTTAL DE CARIDADE SÃO
VICEI\TE DE PAULO

Convênio Estratégia Soúde da FamíIia
(ESF)

Unrclacle de Gestão de pr.onioção cla Saircle
P¡efei t u ra dc. Jullcliai

JUNDTAÍ
,ffili

Iistruttígia Saúie tla ltamília WJ
,ur{otAi

E-mait: comus@jundiai.SÞ.qov. br
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Deecrição

-:|i:x.ì'¡j¡::ìi:* 

j'' 
:'1:l5ij'1

O Gestor Tiago Texera

i-' -. - ..- '- - . Valor Men¡el ,

Descrlcao 

-

' I Novembro I Dezembro ¡ l"*r"o I Fen'ereiro I M*"o I ¡t"lt i

,qr-'- --'--- 
¡''..ÿ- 

:, ==:-

ESFR$2.9ó5.706'00R$2'965'70ó'00R$2.965.706'00R$2'965'706.00R$2.965.706.00R$2.965.70600

Prcrmgação tlo Convônio n" 1812022- ESF

(mesmos mokles)

R$ 2.965,706,00 R$ 2'965.70ó.00 R$ 2.9ó5,70ó,00 R$ 2.9ó5.706 00 R$ 2.965'70ó'00 R$ 2'965'70fi 00

falou que a Estratégia de Saúde da Família possuía acesso
122

t23

124

t25

126

t27

128

129

130

l3l

132

t33

134

r35

136

t31

138

139

140

141

avançado, sem agenda, cada equipe cuidava de c¡nco mil vidas' garantindo o

atendimento com acesso qualificado em tempo oportuno. pontuou que ampliavam à

força de trabalho na Atençäo Primária, o que garantia o cuidado longitudinal' ApÓs

apresentação, a conselheira Maria cleuza Buoni cunha perguntou se estavam c¡entes

da farta de Agentes comunitários de saúde. o Gestor Tiago Texera discorreu que os

Agentes comunitários de saúde nâo faziam parte do convênio de Estratégia de saúde

da Família, mas colocaram vinte e seis novos agentes no Novo Horizonte e tinham

ciênciaqueprecisavamavançarnasáreasperiféricasdomunicípio.Citouqueos

Agentes Comunitários de Saúde pertenciam a comunidade e eram as pessoas que

trabarhavam na rógica do território vivo, possibiritando a estruturação de planos

assistenciais mais assertivos. Ponderou que atualmente tinham quase duzentos

Agentes comunitários de saúde e era uma estratégia assertiva' A conselheira Maria

Cleuza Buoni Cunha informou que na UBS Sarapiranga trabalhavam em três, pois

sempre uma estava doente ou afastada e esperava mais um agente na UBS' O Gestor

Tiago Texera colocou que tinham uBS's com pouca área de cobertura dos Agentes

ComunitáriosdeSaúdeeabririammaisconcursosesseano.oconselheiroJaime

sant,Anna Pinto mencionou que a uBS Central não era contemplada há muito tempo' o

Gestor Tiago Texera falou que na uBS Central estavam finalizando a compra do projeto
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'UTDIA|e teriam toda a estrutura. O conselheiro Jaime Sant'Anna Pinto mencionou a grande
quantidade de idosos na região Central. o Gestor Tiago Texera disse que era
importante terem os agentes comunitários nas casas da população idosa e no projeto
tinham ampla sala para os Agentes Comunitários de Saúde. A prorrogação do
convênio com o HcsvP de no 18t2022 - Estratégia de Saúde da Família foi
colocada em votação e foi aprovada por unanimidade pelos conselheiros: Admilson
do Carmo Batagin, João Bosco Machado Costa, Jaime Sant'Anna pinto, Maria Cleuza
Buoni cunha, Cleber Raimundo de oliveira, Márcia Regina Alves Gonçalves, Juliana
Leticia santos, Renata Bataglia Galli, Adyr Augusto da silva Bastos, Renato Basílio,
Gislaine Lucena lannacone, Ada Maria Fossen, Tiago Texera, Marco Antônio viscaino,
Alessandra de Araújo citelli, Alexandre Rodrigo Mezei e Marcus casarin comegno. 50
Ponto de Pauta: Deliberação do Plano Anual de Trabalho da clsrr. o Gestor Tiago
Texera contou que a clsrr anualmentetrazia o Plano de Trabalho com as diretrizes
que seguiriam ao longo do ano. contou que foi amplamente debatído com parecer
favorável na clsrr' A Gestora Adjunta e coordenadora da clsrr Dra. Dayane Martins
citou que era o segundo ano de atuação da comissão e relembrou que o plano foi
encaminhado com antecedência para avaliação do coMUS, falou que estava à
disposiçäo para esclarecer as dúvidas. Não havendo dúvidas o plano Anual de
Trabalho da clsrr de maio de 2023 a abril de 2024foi cotocado em votação e foi
aprovado por unanimidade pelos conselheiros: Admilson do Carmo Batagin, Joäo
Bosco Machado Costa, Jaime sant'Anna Pinto, Maria Cleuza Buoni cunha, cleber
Raimundo de oliveira, Márcia Regina Alves Gonçalves, Juliana Leticia santos, Renata
Bataglia Galli, Adyr Augusto da silva Bastos, Renato Basílio, Gislaine Lucena
lannacone, Ada Maria Fossen, Tiago Texera, Marco Antônio viscaino, Alessandra de
Araújo citelli, Alexandre Rodrigo Mezei e Marcus casarin comegno. 6o ponto de
Pauta: lnformes: Etapa Macrorregional da 9a conferência Estadual de saúde. A
secretária do coMUS sra' Tânia Roveri explicou que seria realizada no dia dezoito de
abril' mas foi adiada para o dia quatro de maio e receberam e-mait informando que seria
adiada novamente' o Gestor Tiago Texera falou que por determinação do conselho
Estadual de saúde de são paulo cES, estava adiada, até segunda ordem,
a realização da etapa macrorregional de campinas. pontuou que tal providência
decorreu dos trâmites adminístrativos referentes ao certame licitatório para contratação
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de Empresa especializada em Tl, que deveriam fazer a logística tecnológica para

todas conferências online do Estado de são paulo, ainda não estarem concluídos, em

decorrência da regisração que rege os contratos com a administração pública. Reforçou

que o e-mail foi repassado aos delegados e assim que soubessem a nova data

informariam a todos. A conserheira Juriana Leticia santos indagou sobre o Auxílio as

Entidades. o Gestor Tiago Texera lembrou que estavam tramitando junto aos convênios

com os termos aditivos para pagamento e algumas Entidades iriam receber na semana

seguinte, por exemplo, o Braille estava para assinatura do Prefeito, que é o trâmite final'

estavam pagando conforme o aditamento nos convênios, por isso' aS vezes demorava'

o Diretor Financeiro da uGPS Marco Antônio viscaino complementou que os termos

estavam com o pagamento da parcela disponível, em torno de cinquenta e sete por

cento do valor previsto na Portaria, explicou que os termos estavam na Casa Civil'

provavelmente seriam liberados em breve, as Entidades seriam convocadas para

assinatura e o pagamento estaria liberado. o Gestor Tiago Texera ressaltou que a

casa civil era a última etapa do trâmite e seguiam a Portaria do Ministério da saúde

que correspondia a cinquenta e sete por cento do varor que as Entidades iriam receber'

Reforçou que o Ministério da saúde disse que encaminharia os quarenta e três por

cento, mas não sabiam quando. o Diretor Financeiro da uGPS Marco Antônio viscaino

explanou que o saldo que o Ministério da saúde iria repassar se viesse na vigência do

convenio que estavam aditando não precisariamrazer novo termo de aditamento e em

cinco dias fariam a transferência. A Sra. lvone agradeceu o Gestor Tiago Texera e o

conselho pela atenção dada aos assuntos que ela trouxe na reunião passada' contou

que precisou utilizar os serviços do sAMU, mas näo tinham ambulâncias disponíveis'

reclamou da demora para Atendimento no PA Central' ia que aguardou

aproximadamente cinco horas. Reratou que a ortopedia atendia de porta fechada,

fazendo o paciente passar primeiro no pA para depois o direcionarem à ortopedia, o

queeramuitodemoradoeperguntousetinhamrespostadocasoquerelatounareunião

passada sobre o quase assassinato de um paciente na psiquiatria do HCSVP' A

conselheira Dalva de Jesus Monteiro perguntou se o PA näo medicou o paciente com

dor.ASra'lvonerespondeuquenãofoimedicado,poisprimeiropediramparaele
passar com ortopedista para apÓs medicarem' o Gestor Tiago Texera contou que

recebeu o protocoro da ouvidoria e acionou o HCSVp, o quar disse que iria responder e
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se desculpou pelo atraso. Sobre a assistência no PA discorreu que o pacíente foi
atendido pela triagem com classificação de risco, pelo clinico geral, assim, não poderia
opinar sobre o atendimento. Concordou que os PA's estavam cheios, por isso,
transformariam o PA Hortolândia em vinte e quatro horas. solicitou que a Gestora
Adjunta e medica Dra. Dayane ligasse para entender a necessidade do paciente e
direcionarem para atendimento assertivo. A conselheira Ada Maria Fossen contou que
trabalhava no HCSVP como dentista, esclareceu que os traumas envolviam tecidos
moles precisavam de avalição, pois poderiam diagnosticar problemas mais graves que a
fratura, por causa disso, passavam primeíro pelo ctinico até para verificar
comprometimento neurológico ou trauma abdominal, entre outros. Citou o grande
volume de pessoas no PA Central. A Gestora Adjunta Dra. Dayane Martins explicou que
quando ocorria o politrauma a prioridade era a preservação da vida com verificação dos
órgäos vitais, do comprometimento neurológico, escuta do pulmão, avaliação da pupila,
entre outros procedimentos que pertenciam ao checklist de preservaçäo da vida e eram
realizados pelo emergencistas. Reforçou que o paciente precisava de atendimento com
emergencista para a avaliação de todo o corpo e avaliaçäo de risco iminente de vida,
para posteriormente ser encaminhado para as especialidades. o Gestor Tiago Texera
reforçou que todos os serviços tinham uma coordenação como referência técnica e
sempre poderiam procurá-los e equacionarem as questões de maneira mais breve. A
conselheira Maria cleuza Buoni cunha sugeriu que a Prefeitura realizasse treinamento
com os médicos, pois eles tinham autonomia para pedirem alguns exames específicos,
mas não faziam o pedido, especialmente nos casos de câncer. pediu que deixassem
um medico apenas para encaminhar pacientes à oncologia. o Gestor Tiago Texera
informou que estavam qualificando cada vez mais a Atençäo primária no que tange a
assistência medica, tinham referências técnicas, encontros de médicos, teleinterconsulta
com especialistas e o médico da Atenção Primária poderia pedir exames de alta
complexidade' Disse que reforçariam a estratégia com os médicos da Atençäo primária
para que casos com alta suspeita de câncer não ficarem aguardando em filas. A
Diretora da Regulação Fabiana Barrete de Alcantara contou que discutiram o dia todo
com os médicos da Rede, dentistas, enfermeiros e gerentes de UBS,s, pontuou que
explicaram e passaram o protocolo, pois os exames teriam acesso descentra lizado e
cada unídade teria uma quantidade suficiente para agendamento dos exames. A sra.
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'UIIDIA|Thaiza salviano fez duas sugestões para serem aplicadas no PA Central uma sobre o

controlador de acesso que entregava a senha e pedia para o paciente Sentar' nãO

informava o paciente que apenas um painel chamava a senha da triagem, citou a

ausência de sinalizaçäo e de piso tátil. Disse que precisavam de fiscalização da triagem

de enfermagem feita no PA Central, pois notou equívocos, lembrou que o maior volume

era de pacientes idosos e pessoas com dificuldade de locomoção, assim' algumas

classificações de risco não estavam adequadas. Relatou que chamou a gerente e os

coordenadores do equipamento, mas estavam em reunião e não a atenderam' O Gestor

Tiago Texera ponderou que a sra. Thaiza tinha encaminhado as demandas para

melhora de fluxo e visualização, assim como, o processo de qualificação da triagem do

PA do HcsvP. o Gestor Tiago Texera agradeceu a secretária do coMUS Tânia Roveri

que após vinte anos trabalhando no coMUS iria se aposentar, falou da gratidäo da

saúde de Jundiaí a Tânia, a qual era considerada uma professora por todos' A

secretária do coMUS Tânia Roveri agradeceu todos os conselheiros, disse que

aprendeu muito com todos e que seria substituída pela secretaria Giuliana Bortolo' Não

havendo mais assuntos a serem tratados, o Presidente Tiago Texera encerrou a reunião

às vinte e uma horas. A secretária do coMUS Giuriana Bortoro redigiu esta ata, que,

após aprovada por todos, será assinada pelo Presidente do conselho' Ata aprovada na

224a reunião do coMUS, realizada no dia 3110512023.
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